

Einladung zum Bläserklassen-Infoabend



Remseck, den 5.4.24

Liebe Eltern der zukünftigen Fünftklässler, liebe zukünftigen LMG SchülerInnen!

Es freut uns, dass Sie sich/Ihr euch für das LMG entschieden habt/haben.

Vielleicht gibt es noch Fragen zur Bläserklasse, die wir seit letztem Schuljahr anbieten und vielleicht steht bei der ein oder anderen Familie noch nicht fest, ob das Kind sich für die Bläserklasse anmelden soll.

Deshalb bieten wir für alle Unentschlossenen und Familien, die noch ein paar weitere Details zur Bläserklasse erfahren wollen, einen Infoabend an. An diesem werden die Leiterin der Jugendmusikschule Remseck, Frau Petcu, MusiklehrerInnen des LMG und Bläserklassen-SchülerInnen der diesjährigen fünften Klassen anwesend sein.

Die Info-Veranstaltung findet statt am

Donnerstag, 25. April um 18 Uhr

in der Aula des Lise-Meitner-Gymnasiums

Wir würden uns über viele InteressentInnen freuen.

Mit musikalischen Grüßen

Veronica Paar und Marco Massignan

(MusiklehrerIn)